

FDP Eppstein

FDP EPPSTEIN: NEUER VORSTAND

14.11.2025

FDP-Stadtverband Eppstein: Neuer Vorstand nach ordentlicher Mitgliederversammlung

Bei der ordentlichen Mitgliederversammlung des FDP-Stadtverbands Eppstein legte Bärbel Oetken, die seit 2012 den Stadtverband leitete, wie angekündigt ihr Amt als Vorsitzende nieder. Sie bleibt dem Vorstand jedoch als stellvertretende Vorsitzende erhalten. Thomas Uber wurde einstimmig zu ihrem Nachfolger gewählt. Neuer Schatzmeister ist Roman Elmer, der Oskar Behrendt nach langjähriger Schatzmeistertätigkeit ablöst. Als Beisitzer wurden einige neue Gesichter und „alte Hasen“ gewählt. Sonja Schneider, Werner Pfeifer und Siegfried Leffler, die ganz neu in den Vorstand gewählt wurden. Marcel Wölflé, Gernot Zorn, Oskar Behrendt und Jochen Quack, die als erfahrene Kommunalpolitiker ebenfalls als Beisitzer ihre Ideen einbringen werden, wurden in ihren Ämtern bestätigt.

In ihrer Amtszeit prägte Bärbel Oetken die politische Arbeit der FDP in Eppstein nachhaltig. Sie war und ist eine engagierte Wahlkämpferin und setzte sich in der Partei für eine Kultur offener, kontroverser und freiheitlich gelebter Debatten ein. Unterschiedliche Sichtweisen versteht sie als Bereicherung für die politische Arbeit. Auch das traditionsreiche Format des Politischen Aschermittwochs mit Heringssessen hat sie viele Jahre erfolgreich fortgeführt. Während der Corona-Jahre seit 2021 musste die Reihe ausgesetzt werden und wurde danach nicht wieder aufgenommen. Der neue Vorsitzende Thomas Uber arbeitet an einem Konzept, dieses politische Forum neu zu beleben. Als stellvertretende Vorsitzende bleibt Bärbel Oetken weiterhin aktiv im Vorstand und bringt ihre Erfahrung, ihre Debattenfreude und ihren Einsatz für liberale Positionen in die zukünftige Arbeit des Stadtverbands ein.
